
 

◆第 3322 回例会 5 月 16 日 会⾧の時間  
 皆様こんにちは。本日は藤田会⾧が出張中のため、私の会⾧練
習の時間となりました。藤田会⾧はこの青空の下、ゴルフコンペを満
喫されていることと思います。結果はいかに(^^。 
さて、5/8 にコロナ対策が全解除され、いろんな行事等が一斉に動き
出してきております。皆様も総会・懇親会・出張などとお忙しくされて
いるのではないかと察します。私も様々な行事・出張が多くなり、今に 

なるとスケジュール調整の必要なかったコロナ禍の方が良かったかな・・・なんて不謹慎
にも思ったりもします。7 月からが、かなり心配です。 

本日の「会⾧練習の時間」は、私の仕事にも間接的に関係ありますが、住宅関連
の補助金について情報提供という形で弊社扱いメーカーの TOTO 等が出しております
冊子掲載事項の概要資料を配布し、少しお話したいと思います。ご多分に漏れず補
助金などは、対象になっていたとしても、知らないと申請できませんし、行政はあえて熱
心には PR してくれません。また、補助金が手厚いということは、全体に経済状況が良
くない場合が多いので、二の足を踏む方も多いのが現実です。100％補助ではないの
で。概要としては配布資料にありますように、住宅省エネ 2023 キャンペーンとして、こ
どもエコすまい支援事業・先進的窓リノベ事業・給湯省エネ事業や⾧期優良住宅化
リフォーム推進事業、ZEH の推進・地域住宅グリーン化事業、次世代省エネ建材の
実証支援事業、フラット 35/フラット 35S、自治体のリフォーム支援事業などの補助・
融資制度。 

住宅ローン減税、登録免許税の減税、固定資産税の新築住宅に係る減額、住
宅取得資金に係る贈与税の非課税措置、相続時精算課税制度の選択の特例 
などがあります。 

詳しく話すと時間が全く足りませんので、気になった方はお問い合わせいただけれ
ば、必要個所をコピー・pdf 等でお渡しさせていただきますのでお声がけください。下記
QR コードからアクセスもできます。 

この後は、佐々木史昭君による 来月に実施されます『ロータリーの翼 オクラホマイ
ンバウンド受入』についてのお話がありますので、この辺で終わりたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

     

 

  

■本日のプログラム        例会進行:会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会⾧の時間 

5.花巻 RC 奨学金交付式 

奨学生委員会 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 
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幹事 
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ボックス委員会 
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天ぷら 
刺身 
焼物 

大福・フルーツ 

月間テーマ:青少年奉仕月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 
 

2022-23 年度     

会⾧:藤田勝敏 

幹事:藤村弘之 

会場監督:阿部一郎 

会⾧ｴﾚｸﾄ:吉田和洋 

副幹事 : 市村 律 

★★5/16 のメニュー★

■今後の予定 
5/30 クラブ協議会 年間事業報告 
6/6 慶祝、クラブ協議会 
6/13 クラブ協議会  
新年度事業計画&年間プログラム計画発表 
6/20 最終夜例会（菊の会合同） 
■その他予定 
5/24(水) 
ぬくまる食堂フードパントリー 

■幹事報告 
・ロータリー文庫_事務所移転と電子図書館開設の
お知らせ 
〔ロータリー文運営委員会委員⾧ 菅原光志〕 
・ハイライトよねやま Vol.278 
〔公益財団法人 ロータリー米山奨学会〕 
・盛岡南ロータリークラブ創立 50 周年記念式典の御礼  
〔盛岡南 RC 川村 英司〕 
■出席報告 
32 人中 12 名 
出席率 48.0% 前回修正 68.0% 
■メーキャップ  
5/14(日)第 2 分区インターシティミーティング 
藤田勝敏君・藤村弘之君・佐々木史昭君・鹿討
康弘君・橋川秀治君・地蔵堂友信君 
5/14(日)青少年交換短期インバウンド生受入打
ち合わせ 
藤田勝敏君・佐々木史昭君 



■第 3322 回 ニコニコボックス 
【吉田和洋君】本日は、練習ありがとうございました。今日の夜
もグランシェール 2Ｆで市業界団体の総会です。今のこの時間、
菊の会さんはミリオンで役員会とのことです。(妻からの LINE) 
【藤村弘之君】RC 例会の 1 週間は早すぎる感覚的に年なの
かな?私の仕事では、2 週間、4 週間のサイクルで繰り返すこと
が多く、それでも早く感じていましたが RC に参加して増々老いる
のが早そうです。 
【阿部一郎君】史昭君、短期受け入れ計画作成御苦労様で
す。岩手 4 日間、無事留学生が楽しんで帰国できる事を祈念
します。 
【佐々木史昭君】本日は、オクラホマインバウンドチームの受入
計画を説明する機会をいただき、ありがとうございました。 
【立花徳久君】先週の土日は、車の整備で疲れました。今の車
全て電気とコンピューターがメインで調べるコンピューターがないと
修理ができません。こまったな～。 
 

■クラブフォーラム ロータリーの翼オクラホマインバウンド受入計画について 
 佐々木史昭君 要旨 

貴重な例会のお時間を頂戴いたしましてロータリーの翼オ
クラホマインバウンドのお話をさせていただきます。資料をご覧
いただきますと、まず 1、 2 ページ目は 6 月 16 日～19 日
まで花巻、北上で 3 泊 4 日で受け入れる計画になっており
まして、直近ではこんなスケジュールで受け入れますよってい
うのを示させていただいております。 3 ページ目は全体像が
把握できるものなので、3 ページ目の方から説明させていた
だきたいと思います。 

ロータリーの我々2520 地区と 5750 地区のオクラホマ州とは 40 年以上の
交流が続けられているという地区同士で、短期で 2 週間程度の交流をやって
いるところというのはあるんですけど、同じ所と 40 年以上やっているところという
のは、少なくとも東北ではここだけしかやっておりませんので、かなり貴重ですし、
お互いの信頼関係もありますが、 この 5750 地区に三田望さんは GSE で
1977 年ぐらいに行かれておりますので、現地の古い方はわかるというようなご
縁もございます。基本的には GSE と青少年交換の短期のプログラムというのが
全然別物だったので、三田さんがオクラホマの 5750 地区に行ったというのも、
これもまたご縁なのかなというふうに思っております。 

6 月 8 日に成田空港に入られまして、ここには青少年交換委員が 2 名行
きました。剛さんと佐藤仁さんという、仙台から今回団⾧を務められた 40 代の
方が行かれて、お迎えをいたします。成田に 1 泊させてですね、次の日から都
内に入りまして、夕方の新幹線に乗せて仙台に入ってきます。 仙台で受け入
れて頂いて、仙台のエリアでガバナー補佐を中心に受入計画を立てて頂きまし
て、4 泊していただく予定になっております。次に新幹線で移動して盛岡に来て
いただいて、こちらもガバナー補佐を中心に受入計画を立てて頂いて、3 泊予
定しておりまして、花巻、北上に来るのが 6 月 16 日の金曜日となりまして、
金、土、日の 3 泊で花巻、北上で受入がさっきの 1、2 ページ目の詳細計画
となっております。 
 今回は、男子生徒が 2 名、女子生徒が 4 名、ロータリアンが 2 名の合計 8
名となっております。仙台、盛岡、花巻、北上は 10 泊ありまして、原則として
ホームステイとしてもらっております。できれば花巻、北上のように、8 人がそれぞ
れと交流できるように 8 箇所にホームステイを受け入れていただくようにお願いし
ておりますけれどもなかなかうまくいかないもので、2 人一緒というところがあるよう
で、 最終報告はまだ受けていないんですけれども、それらを取りまとめて 3 か所
があなたのホストファミリーはこうですよ、という資料にする予定です。 
 地区の委員会からいたしますと、予算的にはそれぞれに 1 泊昼、夜で 1 万
円を予算として拠出をさせていただきまして、その 1 万円を、ホストファミリーの
受入というところに 5000 円、昼なんらかの活動をする費用として 5000 円とし
て割り当てをさせていただいております。受入先ごとに計画を立てますと、5000
円でホストファミリーの方も足りないと思いますし、昼も足りないんですけれども、
そこはエリアごとに予算会をして、足りない部分についてはご負担をお願いします
というルールでずっとやってきているものでございます。昼のアクティビティについて
は 3 か所で計画して頂いているんですけれども、例えばオクラホマは内陸部なの
で、太平洋を見たことがない人がほとんどですし、東日本大震災のことも知らな
いし復興の状況もわからない、平泉の世界遺産を見せたらいいかなとか温泉の
体験をさせたいなどもありますが、ざっくりと計画していただいたやつを突き合わせ
まして、最終調整を今やっているという状態になります。 
 例会は盛岡の西北ロータリークラブの例会にガバナーが参加をして、ウェルカム
の例会の形を取っていただく予定になっておりまして、最後のさよならパーティー
には、地区のガバナー名で召集をかけますけれども、藤田さんにもお願いをいた
しておりまして、理事会で承認いただきたいと思いますけれども、花巻ロータリー
が主幹としてさよならパーティーを運営するという役割となっておりますので皆様
にはご面倒かけますけどよろしくお願いしたいと思っております。～中略～ 

1、2 ページ目に戻っていただきますと、花巻北上の受入計画が金曜日には
盛岡から花巻駅へ在来線で移動してもらう予定にしておりまして、荷物を移動 

させてなはんプラザの会議室を借りますので、そこに荷物を置きっ
ぱなしにして、木村君からハイエースを借りて移動してですね、会
社見学みたいなものが全然なくてですね、旅行ばっかりやったの
で、じゃあうちの会社でも見せるかということで 1 時間半程度。そ
のあとマルカンに行きまして、その後に宮沢賢治記念館に行って
東高校の練習を見せてもらうということで、佐々木監督に私も知
らないわけじゃないんですけれども、高橋範行さんが高校の後輩
で住んでいるところも近いということで、高橋範行さんが声をかけ
たら来て来てって言われたということで、もしかしたら一番嬉しいイ
ベントになるのがこれじゃないかなって気はいたしますけれども、あ
とはホストファミリーに引き渡すという予定でございます。17 の大
船渡の方もですね、こちらの方に書いてある内容で大船渡に移
動して、碁石海岸の穴通船アドベンチャーに 2000 円ぐらいかか
るそうなんですけども、人数を把握して手配をして海鮮丼などを
食べて、陸前高田の東日本大震災津波伝承館に行ったりして
夕方に戻ってきてホストファミリーに返すという予定でございます。 

2 ページ目見ていただきまして、昼は全くフリーにいたしまして
夕方のさよならパーティーだけここを後で段取りを考えますので、
ぜひロータリークラブの皆様には出席等々お願いしたく、こちらに
はガバナー、ガバナーエレクト、ガバナーノミニーに参加いただくと
いう予定になっておりまして、地区のオフィシャルなタスクガバナー
等もいらっしゃいますので、地区のオフィシャルな行事として恥ずか
しくないようにしなくちゃいけないなと思っているところでございま
す。その日は終わったらホストファミリーに戻して、荷造りをさせて
次の日は新花巻 9 時半に集合いたしまして、10 時 20 分の新
幹線で東京へ移動となります。最後のページがさよならパーティ
ーのご案内で、私の方で起案をして国際奉仕委員⾧からガバナ
ーの方に行って決済を待っている文書であります。この内容で花
巻ロータリークラブに届いて皆様にご案内が行くと思いますので、
その節は宜しくお願いしたいと思います。貴重なお時間を頂きま
してありがとうございました。以上でございます。 

       

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 


